

Sistema de pensiones es sostenible hasta 2035: MM

Sobre el tema de las pensiones, Márquez señaló que “se tiene que atender con un estricto manejo técnico financiero y no con una visión política”

Redacción | UNIÓN Guanajuato 26/11/2015 **18:08**

El **Instituto de Seguridad Social del Estado de Guanajuato (ISSEG)** es reconocido a nivel nacional por su sistema de pensiones; su patrimonio es de 17 mil millones de pesos, de los cuales, 9 mil millones son destinados a inversión para acrecentar su capital.

Por esta razón, Guanajuato cuenta con un **sistema de pensiones sostenible** hasta 2035.

Así lo señaló el gobernador de Guanajuato, Miguel Márquez Márquez, al participar en el Seminario Internacional de Pensiones que organiza el Estado y la Unión Europea, para la Protección Social en Cooperación al Desarrollo “SOCIEUX”.

“En Guanajuato hemos hecho las cosas bien, a tiempo, y hoy tenemos finanzas públicas sanas, hoy hablamos de calificaciones crediticias en donde el ISSEG nos ayuda mucho”, señaló el mandatario.

Sobre el tema de las pensiones, Márquez señaló que “se tiene que atender con un estricto manejo técnico financiero y no con una visión política, tiene que contar con un sentido social”.

Márquez aseguró que el fondo de pensiones que maneja el ISSEG es uno de los tres mejores que existen en el país, es un modelo que se comparte con otras entidades federativas.

“Nuestro estado es ejemplo nacional en crecimiento económico y en el manejo responsable de los recursos, manteniendo un nivel bajo de deuda pública, y altos y consistentes niveles de ahorro interno. En este orden Standard & Poor’s calificó el desempeño presupuestal del estado como ‘fuerte’, con un nivel de deuda ‘muy bajo’”, apuntó.

Y abundó en que “esta calificación, que es la más alta para un Estado, se logró en gran medida porque el pago de pensiones no representa presión alguna sobre las finanzas públicas en Guanajuato, como lo han comprobado también otras calificadoras como Moody’s y Fitch”.

En el evento estuvieron presentes Héctor Salgado Banda, Director General del ISSEG; Hans Wolf, Líder del Proyecto “SOCIUX” en la Unión Europea; Juan Garay, Jefe de Sección de Cooperación en la Unión Europea; Manuel Sánchez González, Miembro de la Junta de Gobierno y Subgobernador del Banco de México y el Alcalde de León, Héctor López Santillana.